

Wolfurt, 1. September 2022

## 28 neue Lehrlinge starten ihre Zukunft bei Doppelmayr

---

**Am 1. September begrüßte Doppelmayr in Wolfurt 28 neue Lehrlinge. Die Lehre ist für die 24 Jungs und 4 Mädchen der Start ins Berufsleben und der Beginn einer chancenreichen Karriere beim Weltmarktführer im Seilbahnbau. Zahlreiche langjährige Mitarbeiter haben vor vielen Jahren denselben Weg eingeschlagen. Zwei Jubilare, die am 1. September vor 25 und 45 Jahren bei Doppelmayr ihre Lehre gestartet haben, waren heuer bei der Begrüßung des neuen Jahrgangs mit dabei.**

Die Wahl eines passenden Lehrbetriebs ist für junge Leute eine wichtige Entscheidung. Bei 28 Jungs und Mädchen fiel diese auf Doppelmayr. Sie haben am 1. September 2022 ihren ersten Tag als Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Wolfurt absolviert. Gerhard Gassner, Geschäftsführer der Doppelmayr Seilbahnen GmbH bei der Begrüßung: „Unsere gut ausgebildeten Fachkräfte und Experten schaffen mit Seilbahnen nachhaltige Mobilitätslösungen auf der ganzen Welt. Die Lehre ist dafür ein wichtiger Baustein. Wir freuen uns sehr, dass heuer 28 neue Talente ihre Ausbildung bei uns starten und damit die Mobilität der Zukunft mitgestalten.“

### Karriere mit Lehre

So wie sie haben es auch zahlreiche langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei Doppelmayr gemacht. Zwei davon waren heuer bei der Begrüßung der neuen Generation dabei. Martin Sandholzer ist einer von ihnen. Er hat vor 25 Jahren seine Lehre als Maschinenschlosser angefangen und 2001 abgeschlossen. Sein Berufsweg führte ihn dann im zweiten Bildungsweg in die Betriebswirtschaft mit einem berufsbegleitenden Studium an der FH Dornbirn. Heute leitet er die Personalabteilung bei Doppelmayr. Auch Karl-Heinz Zündel, der seit vielen Jahren die Bereiche Fertigung und Logistik erfolgreich leitet ist ehemaliger Doppelmayr-Lehrling. Er feiert heuer sein 45-jähriges Firmenjubiläum und blickt noch gerne an seine Anfänge zurück.

### Spannende Einblicke bei den Schnuppertagen

Die berufspraktischen Tage sind für die Lehrlinge und die Unternehmen gleichermaßen sehr wertvoll. Die Lehrlinge lernen bei dieser Gelegenheit den Betrieb, die Ausbilder und die Tätigkeiten kennen. „Wir bekommen bei den berufspraktischen Tagen ein gutes Gespür dafür, welche Kandidaten den Doppelmayr-Spirit haben und zu uns passen“, berichtet Klaus Schwarz, Ausbildungsleiter bei Doppelmayr in Wolfurt.

Auch im nächsten Jahr wird Doppelmayr wieder Lehrlinge aufnehmen, Interessenten wenden sich bitte an die Lehrlingsabteilung, telefonisch unter +43 5574 604 1052 oder per E-Mail: [lehre@doppelmayr.com](mailto:lehre@doppelmayr.com). Anfang des nächsten Jahres finden für Schüler der neunten Schulstufe wieder die berufspraktischen Tage bei Doppelmayr statt. Die Anmeldung dafür startet im Laufe des Septembers auf der Doppelmayr-Lehrlingswebseite: [doppelmayr.com/lehre/](https://doppelmayr.com/lehre/).

### Gesamt 102 Lehrlinge bei Doppelmayr in Wolfurt (Stand September 2022)

- 10 weibliche Lehrlinge
- 92 männliche Lehrlinge

### 28 neue Lehrlinge

- 10 Stahlbautechnik
- 4 Maschinenbautechnik
- 6 Zerspanungstechnik
- 2 Mechatronik
- 6 Elektrotechnik

**Für Rückfragen:**

**Doppelmayr Seilbahnen GmbH**

Julia Schwärzler  
PR-Managerin  
Konrad-Doppelmayr-Straße 1, Postfach 20  
6922 Wolfurt, Österreich  
T +43 5574 604 221  
[julia.schwaerzler@doppelmayr.com](mailto:julia.schwaerzler@doppelmayr.com)  
[doppelmayr.com](http://doppelmayr.com)

Klaus Schwarz  
Leiter Lehrlingsausbildung  
Konrad-Doppelmayr-Straße 1, Postfach 20  
6922 Wolfurt, Österreich  
Tel. +43 5574 604 1052  
[lehre@doppelmayr.com](mailto:lehre@doppelmayr.com)  
[doppelmayr.com/lehre/](http://doppelmayr.com/lehre/)

